

Barleben

IT im laufenden Betrieb modernisiert

[23.01.2018] Über eine umfassend modernisierte IT-Infrastruktur verfügt jetzt die Gemeinde Barleben. Der kommunalen IT-Union und ihren Partnern ist es gelungen, die Services im laufenden Betrieb auf die neue IT-Landschaft zu migrieren.

Die Gemeinde Barleben hat ihre IT-Infrastruktur umfassend modernisiert. Wie IT-Dienstleister KID Magdeburg mitteilt, war neben der Aktualisierung die Kostenoptimierung ein wichtiges Ziel. Mit der Modernisierung der IT-Infrastruktur war die Kommunale IT-Union (KITU) beauftragt worden, die diese gemeinsam mit ihrem Rahmenvertragspartner Kupper Computer sowie dem Unternehmen Fujitsu Technology Solutions in Angriff nahm. Die kompletten IT-Services wurden im laufenden Betrieb auf die neue IT-Landschaft migriert – und dies ohne die Arbeit der Verwaltung zu beeinträchtigen, so das Resümee von KID Magdeburg.

(ba)

Stichwörter: IT-Infrastruktur, Barleben, KITU